

**Bientôt deux anniversaires**

# Superbe journée de partage

**ANNIVERSAIRE** Pour les 60 ans de la Fondation de Verdeil, son Ecole En Guillermaux avait organisé une journée de rencontre Gorilla avec la participation de ses élèves et de ceux des écoles primaires payernoises.

**VALLON**

L'Association des amis du Musée romain de Vallon a tenu ses assises le 7 juin dernier, en son fief. Le président Orlando Poltera a tout d'abord félicité et remercié Henri Terrapon, membre du comité depuis la fondation de l'association et qui quitte le comité. Il a été vivement applaudi, tout comme les deux nouveaux membres que sont Géraldine Siegenthaler et Christophe Häberli.

La caissière Geneviève Genoud a annoncé la bonne santé financière de l'association, même si les cotisations ne rentrent plus aussi facilement qu'auparavant. Le comité prévoit d'ailleurs d'organiser un repas de soutien qui se tiendra au mois de novembre. Car l'an prochain le Musée romain fêtera les 30 ans de la découverte de la mosaïque *Bacchus et Ariane* et en 2020, on célébrera les 20 ans d'existence du musée. «Autant de rendez-vous à marquer par des événements ponctuels où le soutien de l'association sera le bienvenu», a précisé Orlando Poltera.

Ce dernier a rappelé la venue des gymnasiens du canton pour la traditionnelle épreuve de latin au musée, à laquelle contribuent les amis du musée. Il a aussi annoncé le remaniement complet du site internet.

La soirée s'est terminée par l'exposé de Reto Blumer, nouveau directeur du Service archéologique de l'Etat de Fribourg. Il a retracé les défis d'un service en pleine mutation. **RG/COM**

**PAYERNE**

Disposant d'une liberté quant à l'organisation de diverses manifestations pour marquer les 60 ans de la Fondation de Verdeil, l'Ecole En Guillermaux de Payerne a organisé, vendredi dernier, un *workshop* Gorilla soutenu par la Fondation Schtifti.

Il s'agissait d'une journée de partage, culturelle et sportive, mêlant diverses rencontres entre des jeunes en situation de handicap et des jeunes des écoles primaires de Payerne.

**Une réussite**

La journée a pleinement atteint son objectif, nous a confié Stéphane, le responsable payernois de la fondation. Grâce à la collaboration de la Fondation Schtifti qui organise des *workshops* portant le nom de Gorilla, les enfants ont non seulement pratiqué des activités sportives bien encadrées, mais ils ont également pu profiter de nombreux autres avantages de différents groupes d'activités.

On y a vu de la capoeira et de la breakdance, du frisbee, du footbag, différents skates ou longboards. Il y avait également des stands alimentaires où les enfants ont pu concocter leur petit déjeuner et le repas de midi sous les conseils avisés, mais pas contraignants, des nombreux animateurs présents.



Le responsable de Verdeil Payerne, Stéphane, chemise grise, constate avec plaisir la joie des enfants au skating

PHOTO D'APRILLI

Responsable de l'organisation de cette journée payernoise, Yasmina ne cachait pas sa grande satisfaction au vu du plaisir de tous ces enfants. Rivka, la responsable Gorilla pour la Romandie, était également ravie de la tournure agréable prise par cette journée même si, avant le début, elle avait quelques craintes. Heureusement vite effacées

pour laisser place à une magnifique journée d'activités qui fête également les 15 ans de Gorilla par la même occasion. La conclusion revient à Stéphane qui trouve superchouette la façon dont cette journée de rencontre a atteint tous ces objectifs de partage, de culture et de rencontres.

■ D'APRILLI



1. Un peu de capoeira dans la verdure. 2. Rivka, responsable Gorilla pour la Suisse romande, était là aussi pour conseiller la préparation des petits déjeuners des enfants. 3. L'enseignante Yasmina, responsable de l'organisation de la journée, tout sourire devant le plaisir partagé par les enfants. 4. Pas toujours évident de maîtriser le frisbee. 5. Jolie démonstration d'une élève lors d'un moment de breakdance.

PHOTOS D'APRILLI